

「みんなで良くなるPTA」令和5年度活動報告

【南中学校】

どのような取り組みでしたか？

学校メール配信を利用した資料のペーパーレス化
(総会資料、アンケートのご案内、制服リユース回収のお知らせなど)

困っていたことは？

こどもたちが保護者に配布プリントを渡すのを忘れる。なかなか保護者の手元にタイムリーに配布プリントが届かない。期日後に配布プリントが届く場合もあって、なかなか情報が伝わっていない保護者もおられ困っていました。

総会資料(700部)の印刷作業に手間も時間もかかり毎回大変でした。

良くするための取組み工夫は？

委任状、総会の書面表決書、アンケートなど回答が必要なプリント以外は、全てメール配信にした。

委任状、アンケートのように返答の提出が必要な書類は、提出期限直前に再配信をし、アナウンスすることができた。

制服リユースでは、回収期間が長いので、再度、送信することで意識付けすることができ、回収率が上がった。

どのような結果でしたか？

保護者にタイムリーに情報をお届けすることができ、好評でした。配布プリントを携帯でいつでも検査できるので、仕事先でも、通勤途中でもいろいろなところで、すぐに配布プリントを見ることができるので、ありがたい！というお声がたくさんありました。

総会資料(700部)の印刷作業の時間がとてもかかっていて毎回大変でした。なので、時間と労力と紙の節約になり、とても良かった。

さらに良くするためには？

学校のメール配信をもっと活用していく。